

Fecha: 26/10/2024 Vpe: Vpe pág:

\$129.481 Tirada: \$1.097.600 Difusión: Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

Audiencia:

82.502 19.000 19.000 11,8%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 10

## Dos días de elecciones, cuatro sin clases

Pese a que las elecciones municipales y de gobernadores, se programaron hace más de un año, en algunos colegios la suspensión de clases durará hasta 4 días. Que además se avise con uno o dos días de anticipación es alarman-

La liviandad con que se decide cerrar colegios ya no parece inquietar a nadie, lo que demuestra que la continuidad de la educación simplemente no es una

prioridad. No nos sigamos escandalizando ante malos resultados si desde la política no le damos a la educación la relevancia que merece.

¿No es posible usar como locales de votación otros espacios distintos como ocurre con el estadio nacional? ¿Realmente es necesario suspender las clases por ¡3 días!?

Desde Pivotes proponemos una reforma constitucional para que

la educación sea declarada servicio esencial, para que las suspensiones de clases, como esta y otras, sean siempre excepcionales. Garantizar el acceso y la continuidad del servicio educativo, es el principal compromiso que como sociedad debemos asumir si realmente creemos en la importancia de la educación.

Angélica Cepeda directora ejecutiva de Pivotes